
 

   Pág. 01/02 

 

 

 

Ofício 015/2024 

Rio de Janeiro, 18 de julho de 2024. 

Ilmo. Sr. 

Carlo Caiado 

Vereador da Cidade de São Sebastião do Rio de Janeiro. 

 

Prezado Vereador, 

Cumprimentando-o cordialmente, vimos através deste solicitar a V. Ex. ª. as seguintes melhorias para o nosso 

Complexo Recanto do Recreio, constituído de 15 Condomínios residenciais e comerciais, perfazendo uma 

totalidade de 20.000 moradores/comerciantes: 

 

Sua especial atenção no sentido de intervir junto aos órgãos competentes na regularização de pontos de 

ônibus, para embarques e desembarques de ônibus fretados em nossa região. 

Dada a relevância das solicitações enviadas por centenas de moradores da nossa região, é importante 

ressaltar que, atualmente, o referido local já é utilizado indiretamente como ponto de ônibus pelos usuários 

do nosso transporte, atendendo a um volume significativo de passageiros diariamente.  

 

A regularização deste ponto de ônibus é de extrema importância para assegurar um serviço de transporte 

mais organizado e seguro, beneficiando tanto os usuários quanto a região em geral.  

 

1. Regularização/sinalização de 03 pontos de ônibus fretado, para embarque e desembarque de 

passageiros, com a finalidade de atender a demanda dos usuários do transporte fretado por esta 

Associação e a construção de abrigo para os passageiros em 1 dos pontos, conforme sinalizado abaixo: 

- Sinalização e construção de abrigo para os passageiros - Avenida Miguel Antônio Fernandes, altura do número 

84 – Recreio dos Bandeirantes – RJ. 
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- Sinalização - Avenida Miguel Antônio Fernandes, altura do número 686 – Recreio dos Bandeirante - RJ. 

- Sinalização - Avenida Miguel Antônio Fernandes, altura do número 853 – Recreio dos Bandeirante - RJ. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                    

 

 

 

 

 

Certos do mais rápido atendimento da solicitação, e do compromisso de vossa com o bem estar de nossa 

população, permanecemos no aguardo de um posicionamento oficial. 

Nos colocamos à disposição para qualquer esclarecimento adicional que se fizer necessário. 

 

Renovamos nossos votos de estima e consideração. 
 

Atenciosamente 
 

João Carlos da Silva Frazão.  
Presidente da Associação de Moradores do Recanto do Recreio 

 
 
 
 
 
 


